Talca, 14 de Agosto de 1947 .-

Señor Don Patricio Aylwin Santiago. -

Estimado Patricio:

Te escribo estas líneas para comunicarte que el Pte. del C. Diocesano de Jóvenes Católicos, Gerardo Pérez Galdames, que conociste en Talca cuando viniste a dar la conferencia al Teatro Palet, fué trasladado como empleado de Maderas Hernández" a Santiago. Ignoro su dirección, pero la puedes averiguar con Julio Silva en el C.Nacional de J.C.-

un momento libre converses con él y lo rodees de amigos falangistas porque vale mucho y le faita poco para ser de los nuestros...

Perdona el "cacho" pero resulta que eres el más indicado porque te tiene en gran estima...

Sin más, tuyo Atto. S.S. y amigo

lyeurspry-